

Lyon 1-2

La consommation responsable décryptée pour les ados

L'exposition a été inaugurée mardi au centre social Quartier Vitalité en présence du directeur du centre social et de Françoise Rivoire, l'adjointe au maire au Développement durable. L'atelier veut sensibiliser les adolescents à la consommation responsable. Il est présenté par Coop Alternatives et Graines de changement, entreprises.

Les adolescents peuvent ainsi faire les bons choix: préférer les produits réparables, recyclables, faire attention à la production de pollution, regarder s'il est importé, vérifier les conditions de travail de l'ouvrier

«Le but n'est pas d'empêcher la consommation, mais de montrer que la consommation responsable est possible, partout, et dans nos habitudes», selon Nicolas de l'entreprise Coop Alternatives. Les fiches sont réalisées pour être claires et concrètes, sur le même modèle: c'est quoi le problème?

Selon Anne, de Graines de changement, le but est aussi d'éviter une position de repli ou

de conflit avec l'adolescent: «On met en évidence les démarches positives».

Pour Françoise Rivoire, «la volonté de la ville de Lyon est de promouvoir la consommation responsable. Cette exposition est l'aboutissement d'un appel à projet sélectionné il y a trois ans. J'espère que cette initiative pourra être développée dans d'autres centres sociaux». L'idée est, en effet, que les entreprises organisatrices citées forment certains animateurs qui formeront à leur tour d'autres animateurs pour que l'exposition tourne dans d'autres lieux. Charly, animateur jeunesse du centre social. Photo Céline CopyCharly, animateur jeunesse du centre, formé pour présenter l'atelier aux jeunes du centre social et Françoise Rivoire à droite.

Site de l'exposition: www.Maconsomplanetete.com